



4 Pièces

158 m²

Réf. W-02UJ05

1 030 000 €

Colombes

Maison à vendre (92700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans une voie privée d'un quartier résidentiel pavillonnaire, à 7mn à pied de la rue St Denis et de tous ses commerces, cette maison contemporaine construite en 2015 aux normes BBC, vous offre de superbes volumes. Sur une parcelle de $\pm 300\text{m}^2$, en retrait de la rue, la maison comprend : Au rez-de-jardin : un garage par accès indépendant, 3 belles pièces aménageables selon vos besoins et un local technique. Au Rez-de-chaussée surélevé : un grand séjour avec baies vitrées donnant sur une terrasse exposée plein sud, une cuisine semi-ouverte avec espace dîatoire, une salle d'eau et une ...

Situated on a private lane in a residential suburban area, 7 minutes' walk from Rue St Denis and all its shops, this contemporary house, built in 2015 to BBC standards, offers superb spaciousness. Set back from the street on a plot of around 300sqm, you will discover this family home: Garden level : Garage, independent access, 3 large rooms that can be converted to suit your needs and a utility room. Raised ground floor : large living room with bay windows opening onto a south-facing terrace, semi-open-plan kitchen with dining area, shower room, bedroom. Upstairs : a landing leading to two ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

